



Frédéric Godbout, CFA

Vice-président

Régime de rentes du Mouvement Desjardins

Frédéric Godbout dirige actuellement toutes les activités liées à la gestion financière, aux opérations et aux investissements au sein du Régime de rentes du Mouvement Desjardins (RRMD), la 6e caisse de retraite privée en importance au Canada avec plus de 22 milliards de dollars d'actifs et plus de 85 000 participants. Le Mouvement Desjardins est le plus grand groupe financier coopératif intégré au Canada avec un actif global qui atteint plus de 423 milliards de dollars.

Avant d'être nommé vice-président du RRMD, Frédéric a occupé le poste de chef des placements durant 2 ans. Il a par ailleurs été responsable de l'élaboration, de l'exécution et du suivi des stratégies d'investissement d'un portefeuille de plus de 20 G\$ couvrant différentes classes d'actifs. Il a également eu la responsabilité de la gestion et du développement des équipes d'investissement du RRMD.

Auparavant, Frédéric a travaillé pendant 19 ans à la Caisse de dépôt et placement du Québec (CDPQ). Il était vice-président principal, Fonds marchés privés. À ce titre, il a géré un portefeuille de plus de 60 relations d'investissement représentant plus de 30 G\$ d'engagement.

Il a aussi établi et géré des partenariats stratégiques au bénéfice de différentes classes d'actifs (placements privés, marchés publics, revenu fixe, immobilier et infrastructure).

Il a mis en place une stratégie d'investissement en innovation pour l'investissement durable dotée d'une allocation de 500 M\$ et a coprésidé le comité d'investissement.

Il a également été chef adjoint du groupe Placements privés International, couvrant un large spectre d'équipes d'investissement, d'industries et de types de transactions.

Il a siégé aux comités d'investissement des portefeuilles de placements privés, d'infrastructures, de solutions de financement, de crédit et de la stratégie de valeur des marchés boursiers.

EXPÉRIENCE ET ÉTUDES

M. Godbout compte plus de 29 ans d'expérience dans le domaine de la finance. Avant de rejoindre la CDPQ en 2002, il a été consultant pour Modelcom et a occupé différents postes au sein du Groupe financier Banque Royale. Il est diplômé des HEC depuis 1995 et détient le titre de CFA.

ACTIVITÉS COMMUNAUTAIRES

M. Godbout siège au conseil d'administration (CA) de l'Opéra de Montréal ainsi qu'au comité consultative international du recteur (CCIR) de l'Université de Montréal (UdeM).



Frédéric Godbout, CFA

Vice-President

Desjardins Group Pension Plan

Frédéric Godbout currently oversees all the financial management, operations and investment activities for the Desjardins Group Pension Plan (DGPP). As the 6th largest private pension fund in Canada, the DGPP has over \$22 billion in assets and more than 85,000 plan members. Desjardins Group is the largest integrated cooperative financial group in Canada, with total assets of more than \$423 billion.

Before becoming Vice-President of the DGPP, Frédéric held the position of Chief Investment Officer for 2 years. He was responsible for developing, executing and monitoring the investment strategies for a portfolio of over \$20 billion in various asset classes. In addition, he oversaw the management and the development of the DGPP investment teams.

Prior to joining the DGPP, Frédéric spent 19 years at the Caisse de dépôt et placement du Québec (CDPQ), where he was Vice-President, Funds, Private Markets. In addition to establishing and managing strategic partnerships for different asset classes (private equity, public markets, fixed income, real estate and infrastructure), he handled a portfolio representing over 60 investment relationships and a commitment of over \$30 billion.

Frédéric co-chaired the CDPQ sustainable investment with a \$500 million allocation.

He was also the deputy head of the international private equity group, which covers a broad range of investment teams, industries and transactions.

He sat on the investment committees for private equity portfolios, infrastructure portfolios, financing solutions, credit, and stock market value strategy.

EXPERIENCE AND EDUCATION

Frédéric has over 29 years of experience in finance. Prior to joining the CDPQ in 2002, he was a consultant at Modelcom and held several positions at Royal Bank Financial Group. He graduated from HEC in Montreal in 1995, and is a Chartered Financial Analyst.

COMMUNITY INVOLVEMENT

Frédéric sits on the boards of directors of the Opéra de Montréal and of the Université de Montréal's Comité consultatif international du Recteur.